

校長室だより

柏原市立堅上小学校
令和5年度 第11号
令和5年11月16日

1週間前は気温が25℃を超える夏日が続きましたが、今週に入り、一転して寒さが増してきました。慣れていない中での大きな気温変化は身体に負担がかかります。子どもたちの健康状態に目を配っていたくとともに、ご家族のみなさまが健康で過ごせるようにお祈りしております。

【6年生修学旅行（11/6,7）】

6年生が過ごした修学旅行を、ダイジェストでお伝えします。

1日目

前日までの雨予報を心配しながら当日を迎えました。全身体調も良く、集合時間に全員集合しました。待ちに待った修学旅行のスタートです。

行の電車ではUNOやトランプを楽しみながら志摩磯部駅に到着。ホテルのお迎えバスでホテルに大きな荷物を預けました。まずは、パルケエスパーニャで集合写真を撮った後、約6時間の班別行動。さすが6年生、ルールを守ってパルケを満喫しました。少し雨がパラつく時間もありましたが、ほとんどの時間は傘やカッパは不要でした。（ホテル内でも食事や自由時間を満喫していましたが、ここでは割愛します）



2日目

ほとんどの人が起床時刻の6:15より前に起きていました。朝食もしっかり食べて宿舎を出発です。宿舎前で記念写真も撮りました。

少人数の堅上小では経費節減のため、鳥羽までは電車移動でしたが、通勤や通学の人もそんなに多くなく、マナーを守って行動をしていました。

イルカ島への船は船室の一角を独占。風が強く船酔いが出ないか心配しましたが、湾内の波はそれほどひどくなく無事イルカ島に到着しました。でも、島の一番高いところにある展望台は、入場制限もなかったのに一番上では風が次第に強くなり、5分ほどで暴風クラスに！子どもたちは体験したことのない風の力を楽しもうとしていましたが、早々に降りるように伝えました。



カワウソと握手したり、イルカショーをみたりであっという間の1時間でした。日向浜では全員でジャンプ写真も撮りました。

イルカ島から鳥羽水族館に向かう船では、カモメのエサやり体験を行いました。カモメにも食べるのが上手い個体もいれば下手な個体もいて、エサと一緒に指をかじられた人もいました。ちなみに、けがはありません（笑）

鳥羽水族館でも班別行動。様々な展示やお土産購入も楽しみました。

楽しい時間はあっという間に過ぎていきます。鳥羽駅から臨時特急に乗って、全員無事に帰ってきました。おうちでも思い出話に花が咲いたことでしょうか。お迎えに来ていただいたみなさま、ありがとうございました。



【焼き芋パーティー（11/8）】

10月下旬から11月にかけて収穫したサツマイモを使って、みんなが楽しみにしていた焼き芋パーティーを行いました。

登校した児童から、サツマイモをぬれた新聞紙でくるんでからアルミホイルをかぶせて網の上にセット。全員分が揃った後に、原田さんが用意して下さったかまどの^{おきび}熾火の上にセットして焼きにかかりました。

上手く焼けるように原田さんと川口先生が火の番と焼け具合の調整でかかりきりに…。

2時間目が終わった中休みに、みんなが元気に運動場に集合して1つずつお芋を受け取り、学年ごとにいざ実食！「おいしい」「甘い」といった声があちらこちらで上がりました。

子どもたちの笑顔に先生たちも笑顔！素敵な時間を過ごせましたね。見ていて心も温くなる時間でした。

